

東

「元気」いっぱい 「やる気」いっぱい
「思いやり」いっぱい 明るく楽しい学校

くすのき

大東小学校だより第8号 R7.11.20 文責：校長

自分を大切にする 人を大切にする ふるさとを大切にする




★1～4年生・秋の遠足★

10月24日（金）は1～4年生の遠足でした。

3, 4年生は朝から串間中スクールバスを使って、黒潮環境センターに移動し、施設見学をしました。たくさん資源ごみ等を扱っていることを学びました。昼前には学校に帰ってきて、弁当やおやつを食べたり、みんなと遊んだりして楽しい時間を過ごしました。

1, 2年生は朝、大東駅に集合して電車を待ちました。朝の電車はナッシーでみんな大喜びでした。その電車に乗って、高松駅まで移動して、そこからは徒歩でイルカランドまで行きました。途中で高松海水浴場によって遊具で遊んだり、イルカランドで動物を見たりして、みんなで楽しく過ごしました。



黒潮環境センター見学



みんなで学校でお弁当



ナッシーの電車に乗りました



ペンギンも見ました

★旅する美術館★

10月30日（木）に3, 4年生を対象に「旅する美術館」が実施されました。県立美術館の方に「瑛久」の手法を教わり、みんな独特な作品を仕上げることができました。



★秋祭りパレード★

11月3日(月)文化の日に1, 2年生15名が串間市秋祭りパレードに参加し、大東よかよか音頭を踊ってくれました。パレード中に計7回も踊ってくれました。かわいく元気に踊る1, 2年生に大きな声援と拍手をいただきました。大東小学校の元気を串間市の皆さんに披露することができました。



★JA大東青年部から寄付★

本年度は学校の畠の管理についてJA大東青年部に依頼し、苗の植え付けと収穫体験を実施しました。その売り上げの中からPTAに寄付をいただきました。いただいた寄付については「ことぶき会計」に入金し、今後の学校環境整備に活用されます。

★串間市陸上記録会★

11月11日(火)に串間市陸上記録会が実施され、6年生が参加しました。みんな一生懸命競技し、個人で男子高跳び、女子800Mで1位になるなどの活躍を見てくれました。



★串間市音楽会★

11月14日(金)に串間市音楽会が実施されました。当日の写真は著作権の関係で掲載できませんが、大東小は「ケセラセラ」を3~5年が演奏しました。1週間前の児童集会で披露した時よりも素晴らしい演奏で、演奏を終えた後に大きな拍手をいただきました。この経験に自信を持ち、これから学校生活に生かしてください。



11月7日児童集会での演奏の様子

★12月5日持久走記録会★

前回の学校だよりも紹介しました持久走記録会が間近となりました。大東小学校の持久走記録会は時間内にどれだけ走るかを競います。1・2年は4分、3・4年5分、5・6年6分です。一生懸命に走る児童の応援にぜひ来てください。

※当日の予定

2校時 9:25~10:10 4~6年生
3校時 10:20~11:05 1~3年生

【12月~1月前半行事予定】

- 12月
3日(水)くしま学テ
4日(木)くしま学テ
5日(金)参観日・持久走記録会
23日(火)2学期終業式・大掃除
24日(水)冬休み(～1/6)
- 1月前半
5日(月)串間市カルタ大会
7日(水)3学期始業式
※毎月0【ゼロ】のつく日は、家読・ノーメディアデー